

# KOKÔ塾「まなびの郷」

## KOKÔ塾 教育班活動報告

教育班の数回の会議で1学期の活動を確認したのち・・・以下の活動を行いました。

### ☆美術館でまなびを学ぶ☆

場所：和歌山県立近代美術館 日時：7月19日（日）13：30～17：00（頃）

最近、アートを使ったコミュニケーション活動がアツイみたい。「見る」っていうシンプルな活動から、まなびのいろんな構造やコミュニケーションについて体験できるからやって。今回教育班の活動では、と・く・べ・つ・に県立近代美術館の奥村泰彦先生（学芸員・えらい人）に協力してもらって、対話による作品観賞を体験。1年生アート系女子を中心に参加してきました！！教育班の先生3人と、和歌山大学から越野先生・辻合さんも一緒に参加したよ！

初めての美術館・・・  
ちょっとドキドキ。



なるほど～。この部分は  
そう見えたんやね・・・。  
ナニをあらわしてるんやろ  
うね。

対話をしながら作品を  
読み解きます。



先生方も興味深々！



活動をふりかえって  
どうだったかな？  
おつかれさまでした。

活動の意味を理解するのはすこし難しかったけど、  
まなびや教育について考える一歩にしたいよね！！